

《单词百科:psychoactive是什么意思?psychoactive怎么发音?psychoactive的解释和用法》

英语单词psychoactive是什么意思?psychoactive怎么读?psychoactive怎么发音?简答网为您整理了psychoactive的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



psychoactive怎么读

psychoactive的读音:[sa k ækt v]

psychoactive的意思

1、adj.影响心灵的;

psychoactive的近义词

1、psychotropic adj. (药物) 作用于精神的;

psychoactive的双语例句

1、Several mind altering drugs were originally developed for non-psychoactive purposes.

几种可以改变精神状况的药物最初是为 非 精神类目的开发出的。

2、A colorimetric method for measuring active tryptamines psychoactive mushrooms was modified.

改良了神经致幻型毒菌活性色胺类物质的比色检测方法。

3、Psychoactive substances are commonly grouped toare stimulants, depressant, or hallucinogens.

心理活性物质通常可分为兴奋剂, 镇静剂和幻觉剂。

4、Hallucinogens are psychoactive substances that powerfully alter perception, mood, and a host of cognitive processes.

迷幻剂是指作用于精神的,能强烈改变感知、情绪及主体认知过程的药物。

5、Psychoactive substances are commonly grouped according to whether they are stimulants, depressants, or hallucinogens.

它们通常分为兴奋剂、镇静剂和幻觉剂。

6、Psychoactive substances are commonly grouped toare stimulants , depressants, or hallucinogens.

刺激神经类物质通常分为兴奋剂、静剂和幻觉剂。

7、C . Psychological factors. Anxiety, nightmares, and psychoactive preparations can precipitate night sweats in healthy individuals.

精神因素. 焦虑、噩梦及兴奋剂可导致健康个体盗汗。

8、Anxiety, nightmares, and psychoactive preparations can precipitate night sweats in healthy individuals . C.

焦虑、噩梦及兴奋剂可导致健康个体盗汗。

9、As with psychoactive skins, some users cannot get the full benefit from the item.

如同灵皮, 某些使用者无法获得全部效用.

以上是简答网为您整理的psychoactive怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于psychoactive的用法、psychoactive的释义、psychoactive的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/psychoactive>

